
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       平成２２年葉山町議会第４回定例会 

が開かれました。（11/30～１2/９） 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土佐洋子だより 
２０１０年 １２月号 

★☆ＴＯＳＡ Ｙｏｋｏプロフィール☆★ 

１９６７年１月 葉山町堀内生まれ（関東学院六浦高、関東学院大出身） 

２００８年１月 葉山町議会議員補欠選挙当選  

教育民生常任委員会 及び 生活排水処理に関する特別委員会副委員長  

議会広報特別委員会に所属 

 

 

 

葉山町議会議員 

【大学在学中にウインドサーフィン選手としてプロ登録】 

2009 年ＪＰＷＡ 年間ランキング チャンピオン 

☆  森英二町長に対する問責決議 

葉山町議会は、１２月９日の本会議にて、森町長に対し、町政の 

舵取り役としてのリーダーシップが極めて欠如し、町民や議会に大

きな不信と不安を招いた一連の責任を問うとして、問責決議案を

11 : 4 の賛成多数で可決しました。 （森勝美議員は除斥） 

森町長は、町民への無責任極まりない政治姿勢があるが、これま

での幾度とない陳謝と発言の撤回や修正、さらには繰り返し議会

答弁を反故にするなど、町民・議会・行政の不信を招く言動があま

りにも多く、これらの事態を議会として、もはや看過できない状況

にあることを町長は認識すべきである。 

 

Vol.１０ 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

平成２２年１１月３０日の本会議初日

契約の締結について（下水道投入施設建設工事

これは建設予定地の一部を

 工事については１１月１９日

公社に土地使用のお願いをしたのは

常任委員会において、初めて事実

町は１１月３０日までに確認

次第、議案を再び提案する方針

 

 

 

URL: http://www.tosayoko.jp/

Mail:yoko@tosayoko.jp

ただいま会員募集中
ご意見・ご要望は、土佐洋子を

事務局 〒240-0112 葉山町堀内

TEL&FAX ０４６－８７５－
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詳しくはこちら町の

本会議初日に提出されていた、議案第

下水道投入施設建設工事）が諸般の事情により

を所有する県道路公社から承諾が得られなかったため

日に入札が行われすでに業者が決まっていたが

いをしたのは１１月２４日?? そして １２月

事実を知らされたが、議案の撤回に議会

確認が取れるつもりという見切り発車をしたが

方針とのこと。 
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を応援する会まで 

葉山町堀内３６０ 
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平成２３年 

第１回定例会は 

２/８（火）から

始まります！ 

みなさまの傍聴

をお待ちしてい

ます。 
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